CincoDías Viernes, 24 de octubre de 2025 Economía 25

Cuerpo defiende en Londres avanzar en movilidad laboral con el Reino Unido

La visita del ministro, que incluye reuniones con miembros del Gobierno y fondos británicos, busca reforzar lazos económicos a partir del nuevo tratado bilateral entre ambas naciones

El ministro de Economía español, Carlos Cuerpo, defendió ayer en Londres la necesidad de agilizar y facilitar la movilidad labo ral entre ambos países, una de las reclamaciones que con más insistencia han so-licitado desde el Brexit las empresas españolas que operan en el Reino Unido. El ministro de Comer-cio y Empresas británico,

Peter Kyle, cuenta que al comenzar su mandato, hace ya 15 meses, cada vez que visitaba Bruselas alguno de sus interlocutores le contaba que había estu diado en una universidad británica o tenía una hija o un hijo haciéndolo, para recordarle el dolor que les había causado la salida de

su país de la UE.

"Yo también estudié
en el Reino Unido", respondió con una sonrisa el ministro Cuerpo, que participaba con su colega en uno de los foros organizados en el Encuentro Empresarial España-Rei-no Unido que se celebra esta semana en Londres. Ese dolor, sin embargo, se ha ido suavizando desde que Londres y Bruselas firmaron un tratado de "reinicio de relaciones", el pasado mayo. Cuatro me-ses después, solucionado el escollo de Gibraltar, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, visitaba Londres y ambos países firmaban su propio y ex-tenso acuerdo bilateral. El ministro Cuerpo via-

ió a la capital británica para aplicar intensidad a una relación económica y



El ministro de Economía, Carlos Cuerpo, ayer, en Londres. EFF

El Ejecutivo británico es reacio a la movilidad laboral por su relación con la inmigración

La inversión bilateral entre los dos países llega a los 150.000 millones comercial que ya es una de las más importantes de España. "El *stock* de inversión bilateral es de unos 150,000 millones, El alcance de nuestro comer-cio bilateral es 80.000 millones, en materia de bienes y servicios. Queremos seguir profundizando esa relación y lo que queremos hacer de la mano de nuestras empresas", afirmó en el encuentro de ayer

Además de su debate y encuentro con Kyle, el ministro español tuvo una reunión y una charla con su homóloga, la ministra de Economía británica, Rachel Reeves, Ambos fueron alumnos de la Lon-don School of Economics, y esta universidad preparó un debate entre ambos sobre políticas económicas orientadas hacia un crecimiento equilibrado. Reeves debe presentar en breve un nuevo presu-puesto, y ya hay un con-senso generalizado, que ella no ha desmentido, so bre la necesidad de subir algunos impuestos para hacer frente a un agujero en las cuentas de casi 35.000 millones de euros

La agenda de Cuerpo en Londres era intensa, y

centrada en exhibir ante dos británicos las fortalezas de la economía de España. Además de reunirse

con representantes de las principales empresas es-pañolas con fuerte presen-cia en el Reino Unido, el viaje tiene como objetivo el intercambio directo de información con gestores de fondos e inversores ins-titucionales como Ardea, Vanguard, Morgan Stanley Investment Manage-ment, Lloyds o BlackRock, así como el encuentro con analistas de las principales casas de inversión, incluyendo a Citi, Deuts-che Bank, Goldman Sachs, HSBC y JP Morgan, para intercambiar impresiones

sobre el contexto econó-mico y financiero actual. Bajo la organización del Icex España Exportación e Inversiones, Cuerpo ha desplegado, mano a mano con empresas españolas, un roadshow destinado a facilitar la entrada de start-ups españolas en el Reino Unido y a la capta-ción de fondos de financiación británicos para estas empresas.

Intercambio
"Hay una voluntad tanto
del Reino Unido y de la UE,
y de España, dentro de la
Unión, en seguir avanzando no solo en la implementación de los acuerdos a los que han llegado, sino incluso en ampliarlos a más ámbitos. Para España, el ámbito de la circulación de trabajadores es prioritario, va a formar parte de mis conversaciones y

damos avanzar lo más rá-pido posible", anticipaba Cuerpo en el inicio de su agenda londinense. El Gobierno británico

avanza con reticencias y pies de plomo en todo lo que tenga que ver con mo-vilidad laboral o juvenil, una reclamación de la UE (especialmente querida por países como España o Alemania) que incomo-da al Ejecutivo laborista de Keir Starmer porque, a pesar de no tener cone-xión directa con el asunto, agita el incendiado debate interno sobre la migración.

El ministro Kyle seña ló que, a pesar del Brexit, las grandes compañías si-guen interesadas en captar talento, y la llegada de trabajadores españoles cualificados incluso ha au-mentado. Cuerpo insistió en sugerir que es posible hacer más. "[Las empresas] han tenido que na-vegar en un contexto tan difícil como el del Brexit, que ha supuesto un incre mento de sus costes fijos. Es verdad que las cifras han aumentado, y que nuestra relación financie ra se ha visto reforzada". admitió, "pero debemos seguir haciendo las cosas más fáciles, y esa es parte de la conversación que

estamos teniendo ahora" Cuerpo señaló que el Gobierno confía en presentar a finales de esta semana o principios de la próxima el cuadro marco de los Presupuestos a la Airef (la Autoridad Independiente de Responsabi lidad Fiscal) en busca de



NUEVOS INSTRUMENTOS DE AHORRO E INVERSIÓN: HACIA UN MODELO MÁS EFICIENTE Y PERSONALIZADO

Ya está disponible el nuevo episodio de Foro Futuro.

José Luis Manrique. Director de Estudios y Estadísticas de Inv Luis Megías. Responsable para BlackRock en Iberia

Patricia Gabaldón. Profesora asociada en IE Business Scho Javier Viani. Responsable de Ahorro e Inversión de Santande

Moderado por: **Nuño Rodrigo.** Subdirector de CincoDías y redactor jefe de Mercados en EL PAÍS.

CincoDías Santander



